

ゆかいなしあわせカフェ永井川



「飯館弁で村の人と話せるのが一番!」。楽しいひとときです

4月から月1回の活動を重ねる「ゆかいなしあわせカフェ永井川」。この日は、すいとん入りのいも煮や、持ち寄りの漬物などを味わい、おしゃべりを楽しみました。会場は福島市永井川の集会所です。会話がはずむ中で、でき立てのいも煮が登場し、「味が染みているね」「村を思い出す。この味だ」「うまいなあ。毎日でもいいなあ」と皆でしみじみ味わいました。

村に暮して80年。農業と仕事で忙しかったんだ。避難して初めて知り合った人と、こうして楽しく話せるようになってはなあ



渡部清長さん
(草野)

次回の開催は
11/15(火) 午前10時から
永井川集会所
(福島市永井川字古内9-2)

楽しくおしゃべりしましょう!

佐藤公善さん(伊丹沢)が尺八で相馬の民謡を演奏する予定。唄や踊りの参加も自由ですよ。

遠くにお住まいの方でも参加OK!
問 090-4885-9266 佐藤俊雄

10/14

10/3~5



10/18

10/4

伊達方部自治会



鹿沼市役所で感謝を伝える杉下初男会長(長泥)と参加者

伊達方部自治会が、県北・県中地域に避難する村民の参加も募り、37人で栃木県・神奈川県・静岡県を訪れて視察研修を行いました。避難受け入れや職員派遣、招待事業などで支援をいただいた栃木県鹿沼市では、市役所で、佐藤信市長や職員・市民の皆さんに、村民の感謝を伝えました。また、保養をかねて熱海温泉に宿泊し意見交換を行ったり、二宮尊徳ゆかりの地で相馬地方とのつながりを学んだり、充実した研修と交流を重ねました。



小田原市では、相馬地方とゆかりの深い二宮尊徳の記念館で業績に触れました



お世話になった鹿沼市の皆さんに心からの感謝を伝え、笑顔と涙で交流しました

飯館村老人クラブ連合会



薄曇りで穏かなスポーツ日和。笑顔も和やか

村老人クラブ連合会(高橋香会長/飯樋町)が、福島市瀬上の北福島パークゴルフ場で、「第2回福島民報社杯兼第5回飯館村老人クラブ連合会パークゴルフ大会」を開催しました。「うまいした〜」「なんだべわりなあ、お先にな」と、仲間同士は声を掛け合うのも和やか。56人が腕前を競い、男性は佐藤次雄さん(八木沢・芦原)、女性は杉浦オナスさん(伊丹沢)が優勝しました。



きれいに整備されたコースでプレーもいい感じ!

大会に備えて草を刈っておきました。ここに来ると飯館の人に会えるから、喜んで来ているんですよ



このゴルフ場を管理する北福島パークゴルフ愛好会の中島真一会長(比曾出身)の大会へのご協力ありがとうございます

飯野町団地



木片を切ったり穴を開けたり、工作に夢中で挑戦

団地内の広場にて、来年3月までの予定で週1回開かれている「プレイパーク」。心の復興を掲げ、子どもたちの外遊びを支援する「いいざかサポーターズクラブ(佐藤耕平理事長)」による支援事業です。広場には、子どもたちが自由な発想で遊べるよう、遊具や道具が並べられます。園や学校から帰宅した子どもたちが、時間いっぱい外遊びを楽しんでいました。

やったく長縄が飛べました! 見守り役の大人もお手伝い



外遊びならではの楽しさを満喫。こちらは綱引きです

